
SESION ORDINARA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE LA RAYA DEL

DIA DIEZ  DE DICIEMBRE DE 2014.
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En La Raya (Murcia) a diez de diciembre de 2014, siendo las veinte horas y treinta y

cinco minutos, se reúne el pleno de la Junta Municipal de La Raya para celebrar sesión

ordinaria bajo la presidencia de D. Juan Hernández García, con la asistencia del Sr.

Secretario de la Junta Municipal D. Ginés Belchí Cuevas que ejerce las funciones que la ley

le otorga y da fe del acto.

Asisten los siguientes vocales:

D. Antonio Hernández Pujante.

D. Diego Gómez Meseguer

D. Alfonso García López.

Dña. Adelaida Pujalte Sánchez .

Dña. Josefa Romero  Cermeño.

D. Francisco Manzanera Rodríguez

Dña. M. Carmen Caballero Cárceles(se incorpora

Ausencias justificadas:

D. José Mª López López

El Sr. Presidente abre la sesión con el quórum suficiente que establece el art. 49 del

Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos, con la lectura del primer punto del orden

del día:

1.- Aprobación de actas del pleno ordinario de fecha 20/10/2014 y pleno

extraordinario de fecha 27/10/2014.

Se indica que el acta del pleno extraordinario de 27/10/2014, en el apartado de

vocales asistentes, se contempla, por error de transcripción, la asistencia al pleno del exvocal

D. Juan Pablo Hernández Nicolás en lugar del vocal D. Francisco Manzanera Rodríguez;

también se refleja la ausencia al pleno de Dña. Adelaida Pujalte Sánchez y sí asistió.

Las actas se aprueban por unanimidad de los presentes, con la salvedad indicada.

2.-. Informe de gestiones

El Sr. Presidente informa que la Concejalía de Medio Ambiente ha procedido,

conforme al acuerdo de la Junta Municipal, al corte de ramas( “terciado”) de los 30 olmos

que se encuentran en las pistas deportivas de la calle Malecón. Indicaron que se encontraban

huecos.

En el colegio, a instancia de la dirección del centro, se ha cortado el álamo blanco

porque estaba completamente podrido; aconsejado por los ingenieros de Parques y Jardines.

Se solicitó a la  Dirección General de Carreteras un semáforo en la calle

Floridablanca, han contestado que no disponen de presupuesto para éste año ni para 2015,

nos remite al Ayuntamiento para que lo coloque, ellos darían autorización.

También se les solicitó el pintado de dos zonas de peatones para la carretera RM-B4

(La Raya/Puebla de Soto), nos han contestado que no disponen de dinero.

Informe de facturas, proveedor Moremur, reparaciones de cerrajería y carpintería en

c.p. La Encarnación, 157,30 €; desbroce y limpieza con aplanamiento camino Puxmarina,

2.628,12 €; pavimento de aglomerado asfáltico en Senda Alta, 1.691,58 €; Grupo el Zorro

Servicios sl, alquiler carrozas para las fiestas, 2.480,50 €; Elecfes, iluminación fiestas,

1.600,00 €.

3.-. Ruegos y preguntas.

No se producen.

Y no habiendo otros asuntos que tratar, el Sr. Presidente levanta la sesión siendo las

veintiuna horas, del día arriba indicado, de la que se extiende la presente acta, de lo que

como Secretario Hago Constar.


